



OÖ Senioren-Mannschafts-LM im Schnellschach

Gerald Huemer (Landesverband OÖ, Schriftführer)

Mit der besseren Zweitwertung sicherte sich zum dritten Mal in Folge die Mannschaft der Spg. Grieskirchen / Bad Schallerbach (NM Ernst Schüller, Alois Schwabeneder, Johann Hainzinger und Harald Winkler) den Sieg bei der Senioren Mannschafts-Landesmeisterschaft im Schnellschach. Mit einem Mannschaftspunkt weniger belegte Steyr (MK Heinz Steiner, CM Alfred Wallner und FM Kurt Kargl) vor Hörsching (Gerald Haas, MK Rudolf Krennmair und Hubert Schröder) den zweiten Tabellenplatz.



Das Turnier fand am 21. November 2018 im Restaurant SAM in St. Georgen/Gusen statt.

Endstand nach 7 Runden

weitere Details auf chess-results.com

Rg.	Mannschaft	Pkt.	MP
1	Grieskirchen/Schallerbach	15	12
2	Steyr 1	15	11
3	Hörsching	14	9
4	Vöcklabruck	13½	9
5	Kremsmünster 1	11½	9
6	St. Valentin	11½	9
7	Unterweikersdorf 2	11	10
8	St. Georgen 1	11	6
9	ASV Linz 2	10½	8
10	ASV Linz 1	10½	7
11	Unterweikersdorf 1	9½	6
12	Ottensheim 1	9½	5
13	Westbahn Linz	9	4
14	Steyregg	9	3
15	St Georgen 2	8½	6
16	Urfahr	8½	4
17	Kremsmünster 2	8	4
18	Steyr 2	7½	2
19	Ottensheim 2	6½	2

